

Bersenbrücker Kreisblatt vom 12.12.2019:

DIESMAL KEINE SPONSOREN GEFUNDEN

Gesundes Frühstück in der Ankumer August-Benninghaus-Schule

Von Burkhard Dräger



Gaby Wesselkamp (rechts) und die bemühten Mütter sind gespannt, wie das gesunde Frühstück bei den Schülern ankommt. Foto: Burkhard Dräger

Ankum. Immer zur Nikolauszeit organisiert die Vorsitzende des Fördervereins der August-Benninghaus-Schule in Ankum, Gaby Wesselkamp, ein gesundes Frühstück. Weil sich in diesem Jahr keine Sponsoren gefunden haben, mussten sich die Schüler mit einem geringen Betrag selbst beteiligen, während der Förderverein den Hauptanteil übernahm.

Diesmal waren es rund 100 Kinder aus den vier fünften Klassen, die in den Genuss des gesunden Frühstücks kamen. Zehn Mütter und ein Vater hatten im Vorfeld geschnippelt, geschmiert und dekoriert und zudem auch einen Teil der Zutaten gespendet. Es konnte dann auch gewählt werden zwischen Müsli, Salaten, Quark in allen Geschmacksrichtungen, Obst und frischem Gemüse. Der Renner auf dem Büfett war aber das selbst gebackene Knäckebrötchen. Zur Unterstützung am Büfett hatten die Organisatoren Mädchen und Jungen der Klasse 8a als fleißige Helfer dazugewonnen.

Mütter in roten Zipfelmützen

Schließlich setzten die Mütter ihre roten Zipfelmützen auf, um den Schülerinnen und Schülern das gesunde Frühstück auch noch optisch schmackhaft zu machen. Als es dann hieß: „Das Büfett ist eröffnet!“, hörte man von den Schülern nur: „Mann, sieht das aber klasse aus!“. Und es sah nicht nur klasse aus, es schmeckte auch ausgezeichnet, wie man am Ansturm der Schüler auf das Büfett sehen konnte, denn es wurde auch immer wieder kräftig nachgefasst.